

Le mot de la Présidente

Au cours des quatre mois qui ont suivi le dernier conseil d'administration datant du 2 juillet 2018, les activités de la Fondation d'Augustin ont considérablement évolué tout au long de l'été grâce à un suivi régulier de l'avancement des projets.

Des progrès considérables ont été réalisés dans le sens de la recherche de l'excellence de l'éducation et de la santé par la Fondation d'Augustin. Cette excellence s'accompagne d'une richesse inestimable, la confiance de nos donateurs.

Qu'ils en soient remerciés.

Sylvie GOMIS TANO

DJEDOUABO



A ce jour, les travaux de l'école de Djedouabo sont totalement achevés, et l'établissement est prêt à accueillir 138 élèves, son effectif de l'année dernière de 123 ayant considérablement augmenté depuis la réalisation de l'école. Il s'agit du seul bâtiment en dur du village, composé de trois classes, un bureau pour le directeur et un magasin de stockage. De plus, huit latrines ont été offertes par un de nos généreux donateurs.

Les négociations avec notre partenaire EDF (Zola EDF Cote d'Ivoire) ont



abouti à un don de deux kits solaires, composé de lampes, pour l'alphabétisation nocturne, venu compléter l'achat par la Fondation de deux autres kits constitués de lampes, d'une télévision, de ventilateurs et de chargeurs de téléphone pour les logements des professeurs. Bien qu'initialement prévue le 3, l'inauguration a été repoussée au 14 Novembre à la demande des villageois, organisateurs de l'évènement. Cette date, qui a marqué le déménagement des élèves dans leur nouveau bâtiment. Voir la page

Abidjan.net : <https://news.abidjan.net/h/648095.html>

A l'occasion de cette cérémonie, La Fondation d'Augustin a également fait don de : 3 grandes poubelles, dont une fixe, 4 corbeilles à papier, 6 balais africains, 3 balais brosses à manche, un carton de produits détergents, 2 dispositifs lave-mains et 140 cartables pour les élèves de l'école, des cahiers, des craies et des ballons pour la pratique du sport.

En collaboration avec la Direction de la Vie Scolaire du Ministère de l'Education Nationale, la Fondation va assister les élèves de l'EPP de Djédouabo à mettre en place un projet d'élevage de poulets, dont les revenus reviendront à l'école, dans le cadre des coopératives scolaires et de l'entreprenariat.

Une recherche de fonds afin de financer la fête de Noël des 140 élèves est également en cours.

DJAMANDJI



Nous contacter

+225 59 39 27 02

contact@lafondationdaugustin.org

www.lafondationdaugustin.org

Le projet de l'école de Djamandji, dans la région de la Marahoué, proche de la ville de Sinfra, a été présenté lors du dernier conseil d'administration. Une demande de financement pour la construction d'un bâtiment de trois classes, un bureau pour le directeur, un petit magasin, huit latrines et une pompe à eau a été soumise à un donateur international, la réception de ce dossier étant en bonne voie. Sur demande d'un de nos administrateurs, nous procédons désormais à un *modus operandi* demandant aux bénéficiaires une obligation de participation en numéraire ou en nature.

Afin d'anticiper sur ce projet, nous avons mandaté notre organisateur communautaire, sur place pour nous rendre compte du degré d'avancement et de l'engagement du bénéficiaire. Accompagné d'autres cadres de la Fondation, il assiste le porteur lors de sa présentation du projet à la communauté.

« L'éducation est l'arme la plus puissante qu'on puisse utiliser pour changer le monde. » – Nelson Mandela

DIMBOKRO

Concernant Dimbokro, il est question de deux projets au bénéfice du Lycee Moderne de Dimbokro (LMD) dont le premier Proviseur africain éponyme de la Fondation. Nous avons quelques revers sur l'avancement de ces projets. Le premier objectif était d'atteindre une collecte de 2000 livres pour la bibliothèque de Dimbokro, ainsi que deux splits, deux ordinateurs et deux imprimantes. Cet objectif a été largement atteint, et nous sommes parvenus à rassembler près de 5000 livres, le surplus sera dispatché vers d'autres bibliothèques sur le territoire, en partenariat avec le Service de la Promotion de la lecture et des Bibliothèques Scolaires du Ministère de l'Education Nationale.

L'engagement de la Fondation est de fournir les livres et les étagères, construites par un menuisier de Dimbokro afin de participer au développement de l'économie locale. En revanche, il revient au comité de gestion de l'école de prendre en charge la réfection de la bibliothèque.

Le second projet du LMD est la réhabilitation des 4 plateformes de sport en dur, du terrain de football, et la construction d'une pièce de stockage pour les équipements sportifs, d'un vestiaire, et d'une salle pour les professeurs de sport.

DISTRIBUTION NATIONALE DE KITS SCOLAIRES

Notre objectif de cette année était de distribuer plus de 3000 kits. Au total 3118 kits et 232 manuels didactiques ont été achetés dans notre édition 2018 de « Kits Scolaires pour tous ! » Nous avons apporté 1868 kits et 152 manuels didactiques dans 14 écoles de la région de l'Iffou ; 600 kits et 41 manuels ont déjà été distribués dans la région du Hambol; 180 kits et 13 manuels distribués dans 2 écoles privées de quartiers défavorisés de la région d'Abidjan. Enfin, 470 kits et 26 manuels sont prévus pour distribution dans les semaines à venir.